



Atzendorf, den 11.10.2023

Sehr geehrte Sportfreunde,

die Volleyball Hobbyliga Salzland der Herren findet für die Saison 2022/23 mit vier Mannschaften statt. Die Mannschaften spielen für einen Verein, der Mitglied im Landessportbund Sachsen-Anhalt ist. Die Spieler sind Mitglied des Vereins, der Mitglied im Volleyballverband Sachsen-Anhalt ist.

Für die Durchführung gilt der gesonderte Spielplan.

Wichtig ist die Einhaltung der Corona Festlegungen. Basis ist die jeweils gültige Landes-Verordnung über Maßnahmen zur Eindämmung der Ausbreitung des neuartigen Coronavirus SARS-CoV-2 in Sachsen-Anhalt. Weiterführende Festlegungen vom Landkreis, den Kommunen sowie den Hallenbetreibern sind umzusetzen.

Die gastgebende Mannschaft ist für die Einhaltung und Umsetzung verantwortlich.

Als Spielprotokoll bitte ich die übermittelten Formulare (oder von der Internetseite) zu verwenden. Die Meldung der Spielergebnisse bitte so schnell wie möglich per E-Mail zu mir. Wenn ihr mir das Protokoll als Anhang zur Mail schickt, so reicht das.

Bitte die Spieler mindestens mit Namen im Protokoll eintragen, wenn vorhanden auch mit Trikotnummer. Sollten Spieler zum Einsatz kommen, die in der aktuellen Saison schon in einer höheren Klasse bei Punktspielen gespielt haben, ist dies bitte von den Mannschaftsverantwortlichen unter Bemerkungen einzutragen. Meiner Ansicht nach sollte der Spielgedanke im Vordergrund stehen.

Pro Satz dürfen maximal zwei Spieler Landesklasse oder maximal ein Spieler Landesliga eingesetzt werden, wenn diese Spieler nach dem 31.08.1982 geboren sind.

Gespielt wird zu den Trainingszeiten der teilnehmenden Mannschaften.

Es findet nur ein Spiel statt.

Die Heimmannschaft ist für die Stellung des Schiedsgerichtes verantwortlich.

Eine Mannschaft ist auch spielfähig mit nur fünf Spielern (Ausnahme, weil sonst mindestens sechs Spieler auf dem Feld sein müssen). Es dürfen auch Damen eingesetzt werden.

Es wird nach den aktuellen Volleyballregeln gespielt. Die Höhe des Netzes beträgt 2,43m.

Wir spielen drei Gewinnsätze bis 25 Punkte. Ein Entscheidungssatz wird bis 15 Punkte gespielt. (Immer zwei Punkte Unterschied).

Spielwertung: - für einen 3:0 Sieg gibt es 3 Punkte
- bei einem 3:2 bekommt der Sieger 2 Punkte und der Verlierer 1 Punkt

Platzierung: es wird wie folgt gewertet (nach Divisionsverfahren)

1. Punkten
2. Anzahl der gewonnenen Spiele
3. Satzquotient
4. Ballquotient

Pro teilnehmende Mannschaft wird ein Startgebühr von 20,- € erhoben. Sie wird nach gesonderter Rechnungslegung fällig.

Mit sportlichem Gruß
Claus Peter Hoffmann
KFA Salzland